
５月 １０日(金)第１０３７回 定例会場      

  
 

今回の例会には元会員を招待した。
懐かしい元会員に会い楽しげに声を
かけている浅井会長。 
会員委員会が中心となり、元会員に
声をかけた。出席出来ない会員から 
もクラブを励ます言葉が沢山寄せら
れた。有り難うございます。 

５月 ２４日(金)第１０３８回例会  定例会場    

例会に足を運んでいただいた元会員 
【阿部、石田、稲垣、梅田、岡田、成瀬 
松井 《順不同》】の７名の方が参加して 
いただいた。 
皆さんお元気そうでなによりです。 

例会内で第１回の全体会議が 
開催され次年度会長のＬ蒲野 
からスローガンと運営方針の説
明があった。以降各副会長方
針、Ｌ・Ｔ Ｔ・Tの方針、予算案が 
発表され審議可決された。 

今月の誕生祝い 左から 
Ｌ柴田(輝)、Ｌ小野田（晃) 
Ｌ川上、Ｌ桑原、Ｌ川口(馨) 
Ｌ内藤は欠席 
 

何故か２回連続で 
ローアの音頭が指名 
されたＬ塚田。 



  

 

 

第５９回３３４－Ａ地区年次大会参加 ５月１８日 

我がクラブからは若手の会員を中心に 
２０名が参加した。初めての参加者は 
ライオンズクラブの仲間が予想以上に 
多いと驚いていた。 
（写真には代議員会に出席した数名の 
メンバーは写っていない。) 

本日の司会が上手に出来た 
ので、ご褒美にローアの音頭 
が指名されたＬ織田。 
ローアはイマイチ腕が上がら 
なかった。 

（株）ライフプラザパートナーズの金本様 
に「近年の保険事情について」と題して卓話 
を御願いした。 
複数の保険を管理する重要性や事業経営上 
の労務管理の重要性について分かり易く解説 
していただいた。 



中国文化研究会 ５月２５日  みやがわ    

年次大会参加者の大会終了後の懇談会 
岡崎まで帰り東岡崎駅前で本日の感想や日頃のクラブ活動について、色々話し合った。 
一杯飲めば先輩も後輩もあまり関係なく、忌憚のない意見や思いを語り合う事が出来た。 
担当の大会委員会委員長Ｌ伴（右写真の最右）お疲れさまでした。複合大会も頑張ってね。 

友好葵４クラブ親善岡崎大会 ５月１７日  三河CC    

久しぶりに中国文化研究会を開催した。 
色々な都合でメンバーが確保できず、元 
会員の春井さんに応援をしてもらった。 
右から優勝Ｌ梅本、準優勝Ｌ山田、３位岡田 「春井さんいじめてごめんなさい。」 

４月ゴルフ例会 岡崎CC ４月１８日 

Ｌ原田が本人も信じられない 
80代を出し久々の優勝。 
準優勝は年齢が80代の 
Ｌ深津であった。 

男子優勝者 Ｌ杉野(岡崎葵) 女子優勝者 ＬＬ浦上(岡崎) 

名古屋葵ＬＣ、浜松葵ＬＣ、静岡葵ＬＣと我が岡崎葵ＬＣの４ＬＣ 
で、友好葵のゴルフ大会を三河ＣＣで開催した。各クラブから 
１０数名の愛好者が参加し、旧知を暖めお互いの健康を祝しな 
がら、楽しく過ごすことが出来た。次年度は浜松葵ＬＣがホスト。 


